

Face à la menace grandissante des variants et le risque de nouvelle vague qu'ils font craindre, **la Fédération Française de la Franchise salue les mesures incitatives en faveur de la vaccination annoncées par Emmanuel Macron hier soir.**

« Si la consommation montre des signes encourageants depuis la réouverture, la situation de nos commerces reste encore extrêmement fragile et précaire après des mois de fermeture. Dans ce contexte, toute nouvelle restriction d'activité liée à une quatrième vague de l'épidémie de Covid-19 aurait des conséquences dévastatrices pour l'ensemble des acteurs du commerce et l'économie plus généralement.

Parce que la vaccination est à ce jour la seule solution viable pour en finir avec la crise sanitaire, nous saluons les mesures annoncées par Emmanuel Macron hier soir pour inciter les Français à se faire vacciner et faire front commun contre l'épidémie de Covid-19. Il en va de la survie de nos commerces et du retour à une vie normale.

Des décisions devaient être prises, elles l'ont été. Maintenant il convient de définir précisément les modalités d'application, en toute équité, afin de ne pas retomber dans le biais des commerces dits essentiels ou non essentiels.», souligne Véronique Discours-Buhot, Déléguée Générale de la Fédération Française de la Franchise.